
CONSEIL MUNICIPAL DU 19 DECEMBRE 2020

Compte rendu de la séance du 19 décembre 2020

Président : MARTIN Bernard
Secrétaire : AUBLANC Anthony

Présents :
Monsieur Bernard MARTIN, Madame Suzanne BERGERET, Monsieur Christophe BEZ, Monsieur Anthony
AUBLANC, Monsieur Anthony GAGUIN, Monsieur Laurent JANOT, Monsieur Bernard JUSTIN, Monsieur Sébastien
LACHARME, Monsieur Arnaud LAVESVRE, Madame Jacqueline MILAMANT, Madame Fanny ROCHE-GAILLON,
Monsieur Christophe WUYLSTEKER

Excusés :
Monsieur Romain AUVIGUE, Madame Isabelle DE GROOTE, Madame Virginie DESGRANGES

Ordre du jour

1. Approbation du Compte-rendu du CM précédent

2. Délibération signature convention ATD

3. Délibération appel à projet auprès du Département et autres organismes

4. Délibération pour le transfert de l’excédent du budget assainissement (2019) vers le budget
communal.

5. Délibération pour signature du bail des vignes situées « En Balmont » entre la commune et
Monsieur Jérôme GUICHARD

6. Délibération engagement de dépenses d’investissement avant vote du budget 2021

7. Comptes rendus de réunions

8. Questions diverses

1-  Approbation du Compte-rendu du CM précédent

2- Délibérations signature de la convention avec l'ATD ( DE_2020_064)

Le Conseil municipal,

Après avoir entendu l’exposé de M. Le Maire, relatif au projet de rénovation complète d’une salle omnisport
transformée en salle polyvalente.

après en avoir délibéré:

 Approuve la signature de la convention entre la Mairie et l’ATD de Saône & loire située 16/18 rue des Prés
71300 Montceaux-les-Mines.

 Autorise M. Le Maire à signer tous les documents relatifs à cette opération et aux demandes de subventions
s’y rapportant.



3- Appel à projet auprès du Département et autres organismes ( DE_2020_065)

Le Conseil municipal,

Après avoir entendu l’exposé de M. Le Maire, relatif au projet de rénovation complète d’une salle omnisport
transformée en salle polyvalente pour la commune de Leynes.

après en avoir délibéré:

Approuve le lancement de l’opération de rénovation complète d’une salle omnisport transformée en salle
polyvalente.

 Décide de solliciter, à ce titre, les subventions suivantes :
 La dotation de soutien à l’investissement local auprès de la Préfecture de Mâcon,
 La subvention EFFILOGIS auprès du Conseil Régional de Bourgogne Franche Comté,
 L’Appel à projet 2021 (volet 1 – Fiche 1.81 E) du Département de Saône-et-Loire,
 Le fonds de concours auprès de Mâconnais Beaujolais Agglomération,
 Toutes autres aides susceptibles de participer au financement de ce projet.

 Autorise M. Le Maire à signer tous les documents relatifs à cette opération et aux demandes de subventions
s’y rapportant.

 Autorise le Maire à engager les prédépenses afférentes à ce projet.

4- Transfert de l'excédent du budget assainissement (2019) vers le budget communal
(DE_2020_066)
Suite au transfert de la compétence assainissement à Mâcon Beaujolais Agglomération (MBA), en janvier 2020, le
budget assainissement dégage un excédent de trésorerie que la commune souhaite intégrer au budget 2021.

Le Conseil Municipal, après avoir délibéré,
vote "pour" à l'unanimité

5- Signature du bail des vignes situées " En Balmont " entre la commune et Monsieur Jérôme
GUICHARD ( DE_2020_067)
Le 30 avril 2020, une convention entre Monsieur le Maire et Monsieur Jérôme GUICHARD, viticulteur, domicilié
1002 route de Mercey, cidex 1310 - 71230 MONTBELLET, avait été signée dans le cadre de la jouissance des
parcelles B461 - B462 - B463 situées En Balmont et propriétées de la commune de Leynes. La commune souhaite
formaliser à travers la signature d'un bail.

Le Conseil Municipal, après avoir délibéré,
vote "pour" à l'unanimité

6- Engagement de dépenses d'investissement avant vote du budget 2021 ( DE_2020_068)
M. le Maire rappelle au Conseil Municipal les dispositions de l’article L 1612-1 du Code Général des Collectivités
Territoriales qui permet au Conseil Municipal avant l’approbation du budget, d’autoriser le Maire à mandater les
dépenses d’investissement dans la limite de 25% des crédits ouverts au budget précédent.

Chapitre Crédits votés au BP 2020 DM Montants à prendre en
compte

20 15057,00 15057,00
23 157000,00 157000,00

Total 172057,00 172057,00

Montant maximum des dépenses autorisées : total x 25% = 43014,25



Le Conseil Municipal, après avoir délibéré,
Autorise, jusqu’à l’adoption du budget primitif 2021, Monsieur le Maire à mandater des dépenses
d’investissement 2021 dans la limite de  25% des crédits votés en 2020 et répartis comme suit :

N° programme  Dénomination  Montant

46 Matériel divers                      10000,00

62 Bâtiments communaux           33014,25

TOTAL 43014,25

7- COMPTE RENDU DE REUNION :

 Monsieur le Maire donne le compte rendu de la réunion  de la commission "manifestation-tourisme"
qui a eu lieu le 25/11/2020 afin de finaliser le lancement d'un concours de décoration de fenêtres,
balcons et terrasses dans le village.

 Monsieur le Maire donne le compte-rendu de sa rencontre avec le SYDESL et la SMEE qui a eu lieu le
26/11/2020 et dont le sujet était l’enfouissement du réseau électrique secteur du Bois de fée, Chemin
de la Carrière et les Cornillaux.

 Monsieur le Maire  donne le compte rendu de la conférence des Maires qui a eu lieu le 26/11/2020

 Messieurs Christophe BEZ et Bernard JUSTIN donnent le compte rendu de la commission des
« Bâtiments Communaux » qui a eu lieu le 27 novembre et 3 décembre 2020. Ils présentent les
avancées prises sur la constitution du dossier avec l’ATD concernant la rénovation de la salle
Polyvalente et la finalisation d'une convention entre l'ATD 71 et la commune. Ils exposent la décision de
la commission.

 Monsieur le Maire donne le compte rendu de la réunion « Le grand cycle de l’eau » qui a eu lieu le
30/11/2020, organisé par MBA d'où ressort notament la reconduction du tarif de l'eau (idem à 2020)

 Monsieur Christophe WUYLSTEKER donne le compte rendu de la commission "Communication" qui s’est
réunie le 08/12/2020, dont le sujet était la finalisation du Bulletin Municipal.

 Monsieur le Maire donne le compte rendu du conseil communautaire de MBA qui a eu lieu le
10/12/2020 à Charnay-lès-mâcon

 Monsieur Sébastien LACHARME donne le compte rendu de la commission "Cimetière" qui s’est réunie le
11/12/2020. Il évoque les points à améliorer.

 Monsieur le Maire et Monsieur Bernard JUSTIN donnent le compte rendu de la réunion du SIVOM qui a
eu lieu le 16/12/2020.

 Madame Jacqueline MILLAMANT et Monsieur Bernard JUSTIN donnent le compte rendu de la réunion
du Syndicat des Eaux de la Petite Grosne qui s’est tenue le 17/12/2020.



8- QUESTIONS DIVERSES :

 Monsieur le Maire informe le conseil municipal de la prise en compte de l'alerte d'un élu concernant la
sécurité des enfants à la sortie de l’école maternelle. Ces derniers sont désormais récupérés par leurs
parents dans la cour de l’école et non plus sur la rue où passent de nombreux véhicules.

 Les élus s’enquièrent de la pose du pylône de réseau téléphonique Orange et demandent la date de
mise en service du réseau. A ce jour la municipalité ne dispose d'aucune date. Monsieur Le Maire
informe que le pylône a été érigé le 18/12/2020 et n'a pas d'information quant à la mise en service du
dît pylône.

 Monsieur Christophe BEZ souhaiterait que l'on puisse disposer de la date de mise en place de la fibre
optique. La municipalité n'ayant pas d'information, un courrier sera adressé au département.

La séance est levée à 11 heures.

Prochain conseil vendredi 15/01/2021 à 19h15


